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平成２７年１月１０日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２７年１月１０日（土） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、百万、村井（途中退席）、池野 

１．議題 

① 冬の異業種交流会実施要項について 

② 第三回連絡幹事会実施要項について 

③ 経工会入会記念パーティについて 

④ 平成 27 年度事業計画および予算申請について 

⑤ 第二回若手幹事会実施要項について 

⑥ 次年度会計担当について 

⑦ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 冬の異業種交流会実施要項について 

 高木会長より、「第 27 回冬の異業種交流会を以下のように開催したい。 

 

 日時：平成２７年１月１８日（日）午前１０時～受付、１０時半開始 

 場所：金沢スカイホテル（ANA ホリデイイイン・金沢スカイ） 

 会費：2,000 円（講演聴講のみは無料） 

 講師：大砂雅子先生（情報フロンティア学部経営情報学科 教授） 

 演題：『日系企業の海外進出―アジア進出の課題と展望―』 

 

 現時点の参加者は、常任幹事から高木、宮元、今越、百万、福田、村井（繁）、池野の

7 名、ホームページから会員 2 名（北本、里見）、教員（大砂、石原、加藤、土屋、鈴木）

5 名、合計 14 名である。幹事には、再度の声掛けをお願いしたい。16 日夕方に参加者の

最終集計をメールで報告したい。」との報告があった。また、宮元相談役から、「スカイ

ホテルの講演会場は 10 階（加賀）で、食事会場は 16 階で準備をしてもらうことになっ

ている。」との報告があった。 

 

② 第三回連絡幹事会実施要項について 

 高木会長より、「次回の第三回連絡幹事会の開催日時を確認したい。11月幹事会では、

平成27年1月31日（土）正午より大学内で開催することに決定した。この日程案で石原

先生へ打診したい。経工会の参加予定者は、高木、宮元、今越、百万とし、粟島幹事は

都合がよければ出席できるとのことである。学生幹事へ日程調整と連絡、および会議室

予約を石原先生へお願いする。幹事会の場所は、弁当の運搬なども考慮して例年通り21

号館会議室をお願いしたい。経工会で弁当とお茶を手配する。経工会以外の出席者とし

て、各ゼミからの連絡幹事8名、サポートとして石原先生、合計14名の参加者を見込んで

いる。当日の資料として、村井会計に栞（しおり）を学科人数分（60名）印刷して持参

してもらいたい。パーティ会場は、金沢スカイホテルを確保してあり、このまま進めた

い。今年は、入会金5,000円は卒業見込み52人から先に集金済みである。当日の連絡幹事

会では、パーティ会費3,500円／人の説明を行い、2月のPD3公開発表会時に集金すること

を伝え、合わせて入会記念パーティの打ち合わせをする予定である。また、勝山研究室

の土屋君（4月時点情報工学科在籍）の扱いも合わせて確認したい。経工会から支出する



 2 

パーティ景品代は、例年通り3万円として学生へ渡したい。」と提案があり了承された。 

 

当日の審議・確認事項 

・パーティ会場は金沢スカイホテルで決定 

・ビンゴゲーム、カラオケなど余興の検討、ホテルへ設備の確認、連絡幹事の役割分

担。 

・当日の写真撮影（学生から担当者を決定し、デジカメを準備すること。） 

・写真担当者は、受付時間（30分間）を利用して、パーティ開始前に研究室ごとに記

念写真撮影を行う。 

・当日撮影された写真データは、パーティ終了後に経工会担当者がコピーさせてもら

う。 

・色紙、ネームケース、ペンはホテルへ事前に依頼 

・教員への招待状の準備（村井会計から学生へメールで送付） 

 

研究室は、以下の通り。（順不同） 

石原研究室 7名 

勝山研究室 10名 

熊井研究室 9名 

土屋研究室 1名 

鈴木研究室 8名 

武市研究室 7名 

倉島研究室 8名 

加藤研究室 6名     （８研究室 56名） 

 

宮元相談役より、「スカイホテルからは、例年通り予算内で立食形態と聞いている。ま

た、土屋研究室は学生が1名だけである。これを加味して研究室のテーブルへの配置は、

ホテルへ任せたい。これに、教員、経工会のテーブルを準備してもらう。」との報告があ

った。 

 

 

③ 経工会入会記念パーティについて 

 高木会長から「入会記念パーティは、平成 27 年 3 月 13 日（金）午後 6 時開場、午

後 6 時 30 分開宴の予定としたい。会場については、スカイホテルで実施することで進

めたいが、事前に粟島幹事と費用の面で調整したい。経工会からの参加者は、高木、

宮元、今越、福田、百万、村井、池野を決定者とし、石森、東の各幹事の都合を待ち

たい。なお、パーティ終了後に、幹事反省会を別室にてセットするので、幹事からは、

別途、反省会費として 2,000 円程度徴収予定である。卒業記念品は、例年通り印鑑と

したい。卒業生の名簿は石原先生から入手済みで、事前に名簿を百万幹事へ送る予定

である。」との提案があり、了承された。 

 

 

④ 平成 27 年度事業計画および予算申請について 

 高木会長より、「前回までの平成 27 年度事業計画および予算申請案について、審議の

上決定したい。」とあり、池野副会長より予算申請および事業計画案が提示された。予算

申請案には、三年に一度の経工会総会に係る案内チラシ印刷費、経工会だより印刷費、学

生プロジェクト活動支援金を計上した。 

審議の結果、 

・常任幹事会は、年 11回とする。 
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・毎年 11月末に実施している幹事研修会は、常任幹事会よりも参加者が上回るため、常

任幹事会とは別に「常任若手幹事合同研修会」1,500円×15名=22,500円を予算計上する。 

・新規事業として、「学生プロジェクト活動支援金」30,000円を計上する。 

以上の点を盛り込んで、最終案を修正して 1月 20日頃までに大学同窓会へ申請すること

を決定した。 

 

⑤ 第二回若手幹事会実施要項について 

池野副会長より、「第二回若手幹事会は、2 月 21 日（土）18:00～こぶし会会議室で実施

したい。会議費として弁当とお茶を手配予定である。これまでのメンバーに加え、一人

でも多くの若手幹事に集まってもらえるよう、声掛けをしたい。常任幹事各位にも周囲

の若手幹事への声掛けをお願いしたい。」との報告があった。 

 

⑥ 次年度会計担当について 

高木会長より、「村井会計が本務多忙につき、大学同窓会への助成金申請に遅延が起きた

り、幹事会を途中退席せざるを得ない状況になっている。特に助成金申請の遅延につい

ては、早急に対応を考えたい。対策案を審議してもらいたい。」との提案があった。 

 今越監事から「現在までの助成申請状況がはっきりすれば、平成 27 年 4 月から私が

会計を引き継いでもよい。村井会計と一度帳簿をすり合わせる機会がほしい。」との要望

があった。 

 審議の結果、三月の常任幹事会までに帳簿のすり合わせができるよう調整することと

なった。 

 

⑦ その他 

今越監事より、「Facebook にて武市先生から講演依頼がきている。概要は、以下の通

りである。 

＜主旨＞平成 27 年度の新入生を対象に、「情報フロンティア大意」の講義にて、社会で

活躍している OB/OG の方から卒業後に就いた仕事を紹介いただきたい。 

学生に対して、経営工学科で学んだこと、それをどのように生かしているかを話してい

ただきたい。 

＜日程＞平成 27 年 6 月 4 日（木）14:50～16:20 

＜対象＞情報フロンティア学部一年生 約 300 名 

＜講師＞できれば学生と比較的年代が近い 30～40 代の経工会会員（OB） 

これに対して、今後講演者を審議していきたい。」との提案があり、今後審議をしていく

ことになった。 

 

以上をもって 21：00 に会は終了し、次回の幹事会を２月１４日(土)の 18:30 からこぶし

会会議室にて開催することを確認し、散会した。 

 


